



Stiftung Heydenmühle

Erde gesunden – Menschen heilen – Kunst erneuern



Stiften Sie Zukunft: »Stiftung Heydenmühle«

Mit einer Hand lassen sich keine Knoten knüpfen.

Deshalb bitten wir Sie, die Arbeit der Stiftung Heydenmühle tatkräftig und großzügig zu unterstützen. In der Heydenmühle leben und arbeiten Menschen mit Behinderungen, sowie Mitarbeiter und deren Familien in einer weltoffenen, dorfähnlichen Gemeinschaft. Hier haben sie ihre Heimat gefunden und können ihr Leben ihren Bedürfnissen und Fähigkeiten entsprechend gestalten.

Die mildtätige und gemeinnützige Stiftung Heydenmühle sichert nachhaltig den Lebensort dieser Menschen für die Zukunft. Aus Erträgen des Stiftungsvermögens und Spenden fördert sie das Projekt »Heydenmühle« und dessen innovative Entwicklungen.

Was ist eine Stiftung?

Stiftungen dienen dauerhaft dem in ihrer Satzung festgeschriebenen Zweck – in unserem Falle der Förderung und Sicherung des Projekts »Heydenmühle«. Darüber wachen der Stiftungsvorstand, das Kuratorium sowie staatliche Aufsichtsbehörden. Eine Stiftung hat keinen Eigentümer. Sie gehört sich selbst – so wie ein Mensch nur sich selbst gehören kann. Die Grundlage für die Erfüllung des Stiftungszwecks ist das Stiftungsvermögen, das nicht aufgebraucht wird, sondern langfristige und nachhaltige Erträge erbringt. Mit Zahlungen oder sonstigen Vermögensübertragungen haben Stifterinnen und Stifter die Möglichkeit, über Generationen zu helfen, denn sie erhöhen das Kapital der Stiftung.

Da die Stiftungsarbeit staatliche Hoheitsaufgaben erfüllt, sind Spenden und Zustiftungen steuerlich begünstigt.

Was können Sie tun?

Es geht unserer Stiftung um Menschen. Menschen, die Hilfe und Unterstützung benötigen. Ganz gleich, ob als Privatperson oder als Unternehmen: Sie können durch Ihre Spende und Zustiftung diesen Menschen helfen.

Spenden werden zeitnah für die aktuellen Aufgaben der Stiftung Heydenmühle verwendet. Sie können zweckgebunden oder ohne Zweckbindung jederzeit an die Stiftung überwiesen werden.

Zustiftungen dagegen erhöhen unmittelbar das Stiftungskapital und wirken langfristig. Hier handelt es sich in der Regel um größere Beträge oder Testamente, auch mit Sachwerten.

Um für langfristige Vorhaben Gelder aus einmaligen Zuwendungen oder Dauerspenden zu bündeln, kann die Stiftung Spendenfonds und Stiftungsfonds auflegen. Auch diese Fonds sind stets klar an einen Zweck gebunden.

Es gibt gute Gründe sich zu engagieren – wir stehen Ihnen jederzeit für weitere Informationen zur Verfügung.



*Ich lebe gerne in der Heydenmühle, weil meine Freundin
Carmen auch hier lebt.
Daniel Bergmann*

*Ich lebe gerne in der Heydenmühle, weil ich hier leben will
und weil ich es hier schön finde. Wenn jedes Jahr neue
Helfer von den Freunden der Erziehungskunst kommen freue
ich mich besonders.
Carmen Großegesse*



Stiftung Heydenmühle

Erde gesunden – Menschen heilen – Kunst erneuern

Stiftung Heydenmühle

Außerhalb Lengfeld 3
64853 Otzberg

Telefon (0 61 62) 94 04-10
Telefax (0 61 62) 94 04-80
stiftung@heydenmuehle.de
www.heydenmuehle.de

Mildtätige Stiftung
Reg.-Nr. I 12.2-25d 04/11-(2)-35

Spendenkonto

Volksbank Odenwald e. G.
Bankleitzahl 508 635 13
Konto-Nummer 3 883 345

Mit freundlicher Unterstützung von

Anwaltskanzlei Hummel Post & Kollegen, Darmstadt
Dipl.-Kfm. Kurt Müller + Partner GmbH Steuerberatungsgesellschaft, Darmstadt
triple-i new media system design GmbH, Roßdorf

Diese Broschüre wurde auf Recycling-Papier aus 100 % Altpapier gedruckt. Fotos: Mirko Neugebauer